

Association Odontologique France Vietnam

Humanitaire



Qui sommes-nous?

L'AOFV-Humanitaire a été créée par un groupe de chirurgiens-dentistes bénévoles franco-vietnamiens, afin de pouvoir réaliser pleinement notre idéal qui est de venir en aide aux personnes les plus démunies au Vietnam en dehors de toute considération politique et de toute influence extérieure, sans intermédiaire ni frais de gestion.

Notre association a la volonté de regrouper toutes personnes de bonne volonté, chirurgiens-dentistes, professions médicales, paramédicales et d'autres professions afin de réaliser des missions de soins, de formations ou d'aides techniques.

Solidarité

Le Vietnam est un pays en plein développement, mais de grandes disparités persistent. Des régions entières demeurent sous-médicalisées.

Notre présence, avec des moyens conséquents dont nous disposons maintenant, permet de soigner les plus démunis directement sur place.



Notre dernière mission

Du 7 au 10 mai 2013 à BinhLam, près de Da Nang (Centre Viêt Nam)

« Le Vietnam me manque déjà, j'ai failli parler en vietnamien à mon 1er patient et je rêve aux petits plats de midi devant mon Picard réchauffé à la pause. En tout cas, ce fut pour moi une expérience humaine enrichissante et inoubliable.

Partie avec une certaine appréhension car on sort de sa zone de confort, ce fut pour moi une expérience humaine enrichissante entre confrères et compatriotes. J'espère avoir contribué aux actions humanitaires pour le Vietnam, si loin et en même temps si proche.

Au plaisir de vous revoir tous » Dr NGUYEN V. T.

VOTRE PARTICIPATION PERMETTRA DE FINANCER NOS FUTURES MISSIONS.

SOUTENEZ L'AOFV-Humanitaire !

- Mai 2013 : mission de 4 jours à BinhLam, province de Quang Nam. Soins dispensés à 1100 personnes par une équipe constituée de 36 personnes
- Décembre 2012 : mission de 4 jours à Ca Mau. 800 personnes soignées sur 2000 personnes qui se sont présentées. Plus de 1500 actes de soins conservateurs, de chirurgie et d'endodontie, avec une équipe de 35 personnes.
- Août 2012 : mission de 4 jours à BinhThuân. Soins dispensés à plus de 500 personnes, avec une équipe de 20 personnes.
- Décembre 2011 : mission de 5 jours dans les provinces de Dong Thap et de BêNTrê. 1100 personnes soignées, avec une équipe de 40 personnes.



N'hésitez plus ! Rejoignez-nous

Chèque libellé à l'ordre
de AOFV-Humanitaire



Bulletin à renvoyer à : 26 rue Wurtz, 75013 Paris
Tél: +33 9 66 89 41 75
E-mail: bureau@aofv-humanitaire.org
<http://www.aofv-humanitaire.org>